

Les Argentins manifesteront contre la politique économique de Mauricio Macri



Buenos Aires, 17 août (RHC)-La Confédération Générale du Travail de l'Argentine mobilisera toutes ses filiales le 22 août prochain pour participer à une marche contre le rajustement économique qu'applique le gouvernement du président Mauricio Macri.

Au terme d'un débat intense, des dirigeants de la confédération ont confirmé la tenue de la marche. Ils ont également demandé l'apparition en vie de Santiago Maldonado, un jeune qui a disparu cela fait plus de deux semaines, au cours de la répression déclenchée par la Gendarmerie Nationale dans la province contre un mouvement de protestation de la communauté Mapuche

La confédération a également rappelé que plus de 60% de la population n'a pas appuyé les élections primaires de dimanche dernier.

Elle a en outre décidé de la tenue d'une réunion du Conseil Confédéral à la mi-septembre pour définir si elle lance un mot d'ordre de grève contre la politique du président Mauricio Macri en matière d'emploi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/138597-les-argentins-manifesteront-contre-la-politique-economique-de-mauricio-macri>



Radio Habana Cuba